

# Trompette et orgue se rencontrent à Saint-Georges



L'organiste et le trompettiste donneront essentiellement des musiques baroques. © Crédit photo : Repro Sud Ouest  
Par Michel Debiard

Les Amis de l'orgue organisent un concert exceptionnel samedi 11 octobre, en l'église de Saint-Georges, avec Laurent Jammes à la trompette et Blandine Piccini à l'orgue

Les Amis de l'orgue organisent un concert pour trompette et orgue samedi 11 octobre, en l'église du village.

Laurent Jammes, le trompettiste, a découvert son instrument dès l'âge de 7 ans, puis il a étudié à l'école de musique d'Agen, avant de rejoindre le conservatoire de Toulouse. En 2001, il obtient son 1<sup>er</sup> Prix à l'unanimité. Commence alors une carrière professionnelle au sein des Pistons flingueurs et dans diverses formations, allant des ensembles de variété au big band, Brass band et aux ensembles classiques tels l'Orchestre de la musique des parachutistes de Toulouse. Aujourd'hui, il enseigne dans des écoles de musique de la région toulousaine. En 2022, il débute une collaboration avec l'organiste Blandine Piccini.

Cette dernière a étudié au conservatoire de Marseille. À 15 ans, elle était titulaire de l'orgue de l'église Saint-Charles dans cette même ville. Actuellement titulaire de l'orgue de la Croix-Dorée à Toulouse, elle donne de nombreux concerts en solo, notamment en Angleterre. Bach, Vivaldi et Pachelbel sont au programme.

Sud-Ouest, 6 octobre 2025